

Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://www.sukabumi.indonesiasatu.id)

Sep 15, 2023 - 14:51



Sampaikan Pesan Kamtibmas Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Kalapanunggal, 15 September 2023 - Dalam upaya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya, Polsek Kalapanunggal telah melaksanakan kegiatan patroli dialogis pada hari Jumat, 15 September 2023, pukul 10.00 WIB. Patroli ini melibatkan personel Polsek Kalapanunggal yang dipimpin oleh Aiptu A. Fauzie dan Aipda Rachmat. S.

Kegiatan patroli dialogis ini dilakukan di berbagai lokasi strategis, termasuk tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, dan objek vital. Dengan kehadiran polisi di berbagai tempat ini, diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya tindakan kriminalitas.

Selama patroli, polisi juga memberikan himbauan kepada masyarakat sekitar. Beberapa himbauan yang disampaikan antara lain:

1. Mendukung kegiatan Polri dalam mencegah terjadinya aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya agar situasi aman dan kondusif tetap terjaga.
2. Aktif ikut serta dalam menjaga kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan masing-masing.
3. Sosialisasi Pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang), agar masyarakat tidak mudah tergiur oleh ajakan dan rayuan orang yang mengajak bekerja di luar negeri. Apabila ada informasi mengenai penampungan Tenaga Kerja Indonesia (TKI) ilegal, masyarakat diminta segera melaporkannya kepada pihak kepolisian.
4. Himbauan untuk selalu menggunakan masker saat beraktivitas di luar rumah, terutama mengingat kondisi cuaca dan kualitas udara yang buruk dan tidak sehat.
5. Himbauan agar tidak membuka lahan dengan cara membakar, demi menjaga kelestarian lingkungan.

Selain itu, polisi juga menyampaikan Program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini merupakan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat serta menjaga keamanan dan ketertiban wilayah hukumnya.

Kegiatan patroli dialogis Polsek Kalapanunggal ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk terus berinteraksi secara positif dengan masyarakat, membangun kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan bersama, dan mewujudkan lingkungan yang aman serta kondusif bagi semua. Semoga melalui patroli-patroli seperti ini, keamanan dan ketertiban di wilayah Kalapanunggal dapat terus terjaga dengan baik.